

COMMUNIQUÉ

Les sessions parlementaires ont repris ce lundi 3 octobre à l'Assemblée Nationale.

Notre groupe qui compte 89 députés dans l'hémicycle est une véritable opportunité, non seulement pour y faire régner la démocratie, mais également pour montrer que notre seul intérêt est celui des Français.

Cette dynamique nous permet d'accroître notre popularité : de plus en plus de personnes nous rejoignent et souhaitent que l'on continue à défendre, avec conviction, nos valeurs, notre identité, notre pouvoir d'achat.

Elu député, mon travail sur la circonscription est primordial. C'est en écoutant les citoyens que je pourrai porter leur voix à l'Assemblée.

Ainsi, vendredi 14 octobre 2022, pour célébrer cette rentrée politique au sein de ma circonscription, il est attendu pas moins de 80 sympathisants lors d'un dîner à Orgon.

Une première réunion, depuis les élections, qui en appellera d'autres.

Romain BAUBRYDéputé de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône